



AVIS IMPORTANT

IMPORTANT NOTICE

Afin de respecter les consignes et les mesures d'hygiène recommandées par la santé publique du Québec pour contrer le coronavirus, le conseil municipal de Grenville-sur-la-Rouge prend les décisions suivantes :

In order to respect the hygiene guidelines and measures recommended by Quebec public health to counter the coronavirus, the municipal council of Grenville-sur-la-Rouge takes the following decisions:

- l'échéance du premier versement de taxes est reporté au lundi 20 avril 2020;
- *the deadline for the first payment of taxes is postponed to Monday, April 20, 2020;*
- jusqu'à nouvel ordre, les citoyens ne seront pas admis aux assemblées du conseil municipal mais nous tenterons de mettre les enregistrements audios sur le site web le plus rapidement possible.
- *Until further notice Citizens will no longer be allowed to attend council meetings of the municipal council but we will try to put the audio recordings on the website as soon as possible.*